



FAMIPED

Familias, Pediatras y Adolescentes en la Red. Mejores padres, mejores hijos.

Hij@s de Eva y Adán, un blog pediátrico comprometido y lleno de contenido

[Volumen 4. Nº 2. Junio 2011](#) [1]

En este blog, que hallarán en la dirección <http://hijosdeevayadan.org/> [2], encontrarán textos sobre temas pediátricos, solidarios y sobre inmigración. Como ejemplo, una entrada titulada “Balance de la Caravana por los refugiados” (una iniciativa de ACNUR); otra titulada “Pediatria para la Cooperación”, u otra que se titula “Catástrofe”, sobre el terremoto de Lorca, etc.

Además, podrán enlazar con otros muchos blogs y páginas webs relacionadas. A la derecha de la pantalla, permite la posibilidad de suscribirse para recibir, vía correo electrónico, notificación de las nuevas entradas al blog.